

# Villa del Vino

Dipl.-Kffr. Claudia Bächler & Dr. H.-J. Pietsch GbR  
Ankerstraße 15 • 06108 Halle/ Saale  
Tel: 0345. 8070760 • Fax: 0345. 8070720  
[info@villa-del-vino.de](mailto:info@villa-del-vino.de) • [www.villa-del-vino.de](http://www.villa-del-vino.de)

Villa del Vino, Ankerstr. 15, 06108 Halle/ S.  
Ruppert Brasil  
z.Hd. Herr Werner  
Grillparzerstraße 31  
81675 München

2017-03-23

Buenos dias, werter Herr Werner,

wir sind zurück vom „anderen Ende der Welt“. Somit ist es Zeit, uns noch einmal ganz, ganz herzlich bei Ihnen für Ihre ausgesprochen professionelle Organisation und Vorbereitung unserer Weinfachreise zu bedanken.

Leicht hatten Sie es ja wahrlich nicht mit uns. Als wir uns vor über einem Jahr einmal mehr (wir waren 2012 über „RuppertBrasil“ in den Weinregionen Südbraziens) an die Profis von „RuppertBrasil“ wandten, wussten wir nur: „Wir, eine 18 Mann starke Truppe Weinexperten und Weinfreunde aus Sachsen-Anhalt, wollen eine Weinexkursion nach Argentinien unternehmen“. Wir wussten jedoch nicht, was wir wo finden werden würden.

Aber dank Ihrer akribischen Reisevorbereitungen, Ihrer fundierten Vorschläge, Ihrer vorausschauenden Planungen nahm unsere Idee von „der Reise unseres Lebens“ rasch konkrete Konturen an. Die geplanten Highlights konnten wir vorab im Reiseführer „Argentinien“ nachlesen, den Sie für alle Teilnehmer mit zu uns nach Halle brachten. Unkompliziert kamen Sie von München ins schöne Halle, um bei einem Vorab-Treffen der Reisenden geduldig eine Vielzahl von Fragen zu beantworten, zahlreiche Tipps zu geben... Danke dafür!

Uns begleiteten an allen Stationen ambitionierte Reiseleiterinnen: Guilietta in Mendoza, Marielise in Iguazu, Ines in Buenos Aires und Karin in Uruguay. Sie alle zeigten uns ihre Heimat mit Land und Leuten in ihrer ganzen Schönheit. Sie bescherten uns einmalige Erlebnisse und ganz persönliche Eindrücke, glänzten mit Insider-Wissen und kannten die schönsten Plätze.

Unsere Weinfachreise führte uns vom 11.02. – 23.02.2017 in die argentinischen Weinbauregionen rund um Mendoza, zu den Iguazu-Wasserfällen, nach Buenos Aires und zu einem Kurzaufenthalt in Uruguay.

Schon die ICE-Anreise zum Startflughafen Frankfurt mit dem „Zug zum Flug“ war für uns Hallenser ein gelungener Auftakt. Entspannend war die Flugreise mit der Air Europa über Madrid nach Buenos Aires und von hier aus weiter nach Mendoza. Das Stadthotel „Executive Mendoza Hotel“ in der überraschend grünen Stadt entsprach hohem europäischem Standard, war sehr sauber und bot ein überaus reichhaltiges Frühstück. In den nächsten Tagen besuchten wir die beeindruckend gepflegten Weingüter von Alta Vista, Masi Tupungato, Dante Robino und CarinaE. In versierten Gesprächen mit den Winzern und Kellermeistern fachsimpelten wir über Weinbau, Ausbaumethoden und Anbaubedingungen. Nette Gespräche mit sehr freundlichen Einheimischen, berauschende Landschaften, moderne Städte – ein beeindruckendes Argentinien hat uns empfangen.

Überglücklich waren wir, dass wir Ihren Rat, beide Seiten der Iguazu-Wasserfälle zu besuchen beherzigt haben. Es wäre uns etwas entgangen. Die Wanderung „durch“ die Wasserfälle auf

argentinischer Seite ist ein einmaliges Erlebnis. Das Panorama, welches die brasilianische Seite bietet, ist unvorstellbar schön.

Die anschließenden Tage in Buenos Aires waren atemberaubend. Wir hatten ein gut gefülltes Programm mit Stadtrundfahrt, Tango-Show, Ausflug zu den Gauchos... Es blieb aber auch genügend Freizeit für eigene Entdeckungen. Ein Dank den Mitarbeitern des Boutique-Hotels „Eurobuilding“, die nicht nur unser „Weinpicknick auf der Dachterrasse“ genehmigten, sondern bei der Organisation selbst mithalfen. Schnell waren frische Empanadas bestellt (die ins Hotel geliefert wurden!), Weingläser, Teller, sogar Kerzen und Decken auf die Terrasse gebracht. Dieser Abend über den Dächern von Buenos Aires war ein emotional beeindruckendes Erlebnis für alle Mitreisenden!

Werter Herr Werner, an dieser Stelle nochmals ein „MUCHAS GRACIAS“ für Ihre Organisationshilfe, für Ihre Anregungen, Tipps, Ideen... Dank Ihnen war sie es tatsächlich: die Reise unseres Lebens! Zumindest bisher.

Und damit die ein oder andere „Reise unseres Lebens“ sich noch dazugesellt, wenden wir uns jederzeit sehr gern wieder an Sie und das Team vom professionellen Reisebüro „RuppertBrasil“ in München.

Es grüßt Sie freundlich und noch einmal dankend  
Claudia Bächler

---

Dipl.-Kffr. Claudia Bächler & Dr. Hans-Jürgen Pietsch GbR

**Villa del Vino**

Ankerstraße 15 | 06108 Halle/ Saale | Tel.: 0345. 8070760 | Fax: 0345. 8070720

[www.villa-del-vino.de](http://www.villa-del-vino.de) | [info@villa-del-vino.de](mailto:info@villa-del-vino.de)

**Öffnungszeiten der Weinhandlung:**

Dienstag - Freitag 9 - 18 Uhr | Sonnabend 10 - 14 Uhr | So + Montag geschlossen

unverwechselbare Weine aus der Region, Europa u. Übersee | kulinarische Weinproben | Kultur-Erlebnisse in der Villa | Geheimtipp: Erlebniskochen | Weinexkursionen u. Individualreisen | Geschenkgutscheine | Präsentenservice für Firmen u. Privat